

**LA MORT D'UN PARENT**  
**Marie-Louise von Franz,**  
**La voie du rêve,**  
**page 103**

Les rites funéraires sont un de ces grands rituels. Les performances symboliques sont d'aider la personne morte à s'éloigner de cette terre dans l'au-delà et aussi d'aider les survivants à rétablir leur équilibre psychique. Le rituel a vraiment une fonction thérapeutique ; il protège l'homme des invasions dangereuses de l'inconscient. ... Et donc tous les rituels sur terre sont des gestes de guérison. Ce sont des performances symboliques qui guérissent les blessures psychiques et nous aident à faire les grandes transitions de la vie. Mais à travers les activités de nos missions et l'abandon de nos rites chrétiens, nous avons détruit les rituels, et l'homme de plus en plus moderne est perdu lorsqu'il arrive à des situations aussi cruciales que la mort d'un parent ou le pas vers l'adulte ou l'obtention Marié.